



Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 28.06.2021

Antrag: Reparatur von Maillinger- und Karlstraße

Der BA 3 bittet die Landeshauptstadt München, die Straßenpflaster in Maillinger- und Karlstraße zu reparieren.

In der Maillingerstraße zwischen Blütenburg- und Nymphenburger Straße sind die Kopfsteinpflaster sehr heruntergekommen und werden nur notdürftig geflickt. An der Kreuzung Nymphenburger Straße fehlt zudem der Haltestreifen, so dass wartende PKW regelmäßig den Übergang für Fußgänger blockieren.

In der Karlstraße sollte der provisorische extrem unebene Flecken gegenüber der Hausnummer 110 geglättet werden.

Begründung

Die Maillingerstraße ist Teil des Inneren Radlriings, jedoch mit diesen Hindernissen nicht dafür geeignet. Die Kopfsteinpflaster sollten daher durch leicht erhöhte Rampen ersetzt werden, wie sie schon in der Blütenburgstraße umgesetzt wurden. Zudem sind die bestehenden Kopfsteinpflaster ein unnötiges Hindernis für Rettungseinsätze.

Das notdürftig geflickte Loch in der Karlstraße ist ein Hindernis für Radler, das speziell bei Gegenverkehr an der Baustelle nicht umfahren werden kann. Wenn die Karlstraße als Parallelstraße zur Nymphenburger Straße Erfolg haben soll, muss sie auch gefahrlos und bequem von Radlern befahren werden können.



Bild: F. Lang

Antragsteller: Felix Lang, Gesche Hoffmann-Weiss